

tre hombres de 20 años de edad o más. En 1977, el 43% de este grupo fumaba regularmente, comparado con el 57,9% en 1965.

Entre 1975 y 1977 el número de fumadores de cigarrillos disminuyó el 2,6%, habiéndose observado la disminución más importante en los grupos de 20 a 24 años y 45 a 64 años.

El porcentaje de fumadoras inveteradas ha permanecido estable en los últimos 13 años, alcanzando la cifra del 32 ó 33% de la población femenina adulta.

El uso del tabaco continúa disminuyendo entre jóvenes de 15 a 19 años de edad. En 1970 alcanzó la cifra del 30,5%, en 1975 el 28,5% y en el último sondeo de la opinión el 26,8%. Esta disminución se debe al considerable número de jóvenes que han cesado de fumar.

En 1977, el 26,9% de los adolescentes y el 26,7% de las adolescentes manifestaron que fumaban diariamente.

De acuerdo con el informe, hay una gran variación en la distribución regional de fumadores regulares; Quebec tiene todavía el porcentaje más elevado de fumadores de 15 años de edad o más.

Cambio del "Cambio de la Guardia"

Este año figurarán por primera vez desde que comenzó la ceremonia en Ottawa hace 21 años mujeres en el desfile del "Cambio de la Guardia" en los terrenos del Parlamento. La decisión de permitir la participación de mujeres en las filas, antiguamente totalmente masculinas, fue tomada por el Ministro de Defensa Barney Danson en enero. Se espera que unas 10 mujeres participen en este desfile que atrae diariamente a miles de turistas a las 10 de la mañana durante los meses de verano a la capital.

La guardia de ceremonia, una unidad de milicia no combatiente de 288 miembros, sigue la tradición de la Guardia de a Pie de el Gobernador General y la Guardia de Granaderos de Montreal. El mayor Wayne Borcklehurts, jefe de la guardia de ceremonia, declaró que da preferencia a miembros de estas unidades en el reclutamiento para el verano. Las posiciones restantes se ofrecen a miembros de otras unidades militares de



Cambio de la Guardia en la Colina del Parlamento.

reserva y, finalmente, a solicitantes civiles. Entre los reclutas femeninos actualmente tres sirven en la milicia. Si bien la altura mínima requerida de 1,70 metros ha sido reducida a 1,65 metros para adaptarse a las solicitantes femeninas, éstas deberán pasar un examen médico y seguir la misma instrucción que sus compañeros masculinos.

Ingresos y riqueza

De acuerdo con la última serie de datos sobre el activo y el pasivo de los hogares canadienses obtenido como suplemento al sondeo sobre economía del consumidor realizado por Estadística Canadá en mayo de 1977, la riqueza media de las unidades familiares en 1976 ascendía a 46.273 dólares, mientras que su ingreso medio era de 15.849. La distribución de riqueza media variaba considerablemente de acuerdo con los grupos de ingresos familiares: por ejemplo, las unidades familiares de